

SE COMENTA

Que a partir de ayer los servidores públicos, incluido el presidente, claro, podrán hacer difusión del proceso de consulta de **Revocación de Mandato presidencial**. Lo que antes de la **4T** se llamaba conflicto de interés. La estrategia morenista es simple: ponerse por unos días el traje de ciudadano, para hacer campaña (no han dicho con qué recursos) y, llegado el momento, “apoyarán” con automóviles para que la gente acuda a los centros de votación. Lo que antes se llamaba acarreo. En fin, cosas veredes.

Que la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México, y autoridades de las **FES Acatlán**, la segunda escuela en magnitud en la **UNAM**, se reunieron formar alianza y fortalecer futuros proyectos que encaminen a los estudiantes a una sociedad donde se respeten y ejerzan sus derechos. Formar cultura, pues. **Myrna García Morón**, presidenta de la Codhem, adelantó que se estarán fomentando estos acercamientos con las instituciones educativas. Buen paso.

Que al parecer ya le cayó la primera chamba “gorda” al Fiscal mexiquense **Jose Luis Cervantes**: ayer, comerciantes de Ixtapaluca denunciaron por el delito de extorsión a **Christian Jesús “N”** alias “**El Jimmy**”, líder del llamado Sindicato 22 de Octubre, pues junto con un grupo de cómplices cada fin de semana exigen a los vendedores de los tianguis que “le entren” con 200 pesos por puesto.

Si ya es grave que le cobren piso a las personas en lo individual, que alegremente estén exprimiendo a una comunidad entera es simplemente escandaloso. **Cervantes** pronto demostrará a qué vino.

Que hablando de inseguridad, al parecer en **Zinacantepec** cada vez es más grave y no hay visos de pronto remedio. Lo cierto es que el ambiente ya está muy crispado y la gente se siente como en tierra de nadie. Ayer, una mujer de la tercera edad y sus dos nietas adolescentes fueron asesinadas con armas de fuego, en su domicilio en **San Luis Mex-tepec**. Hasta el momento no hay personas detenidas y aún se desconoce el móvil del crimen ¿Un caso más de “nadie sabe, nadie supo”? —